

MAÑANA A LAS 22.00H SE ESTRENA UN NUEVO ESPACIO DE ENTREVISTAS EN CANAL CÓRDOBA TV PRESENTADO POR EL PERIODISTA Y ESCRITOR ÁLVARO VEGA

Belén Recio reconoce haberse sentido “mimada” en su entrada en la política en el nuevo programa de entrevistas de Canal Córdoba Televisión

EL NUEVO PROGRAMA SE LLAMA “ÁGORA VIVA” Y EN ÉL DISTINTOS PERSONAJES RELEVANTES DE LA SOCIEDAD CORDOBESA QUE YA FORMAN PARTE DE LA HISTORIA DE LA CAPITAL Y PROVINCIA SERÁN ENTREVISTADOS DE UNA FORMA CERCANA Y DIRECTA.

Córdoba 12 junio 2007. La atleta cordobesa Belén Recio afirma, en una entrevista en el programa “Ágora Viva”, que emite los miércoles Canal Córdoba Televisión, que su entrada en la política le ha deparado sentirse “mimada” y conocer mejor el porqué de las cosas.

Recio, que es entrevistada por el periodista Álvaro Vega, señala que “me he considerado mimada en mi entrada a la política” y que “ahora conozco más del porqué se hacen ciertas cosas”, tras formar parte de la candidatura del PSOE al Ayuntamiento de Córdoba.

“Ágora Viva” es un programa de entrevista de Canal Córdoba Televisión que a lo largo de una decena de programas recorrerá el desarrollo vital de un grupo de cordobeses relacionados con diversos sectores y campos de actividad social.

En su primera emisión, la campeona de España de 100 y 200 metros al aire libre y de 200 metros en pista cubierta, señala que no se siente derrotada tras el resultado cosechado por los socialistas en el Ayuntamiento de Córdoba “porque hemos trabajado con ilusión”.

Belén Recio reconoce su fama de ser una “persona dulce”, pero, al mismo tiempo, apostilla que “también soy muy agresiva y lo demuestro en la pista”.

También se extiende en algunas reflexiones sobre su futuro en el atletismo, donde “mi sueño deportivo es conocer mis límites” y reconoce sentirse mal por el hecho de que “un deportista tenga que pagar para entrar en una instalación”, en Córdoba, donde considera que “no hay deporte”, una actividad que hay que mirarla “como salud”.

En los siguientes programas, cada miércoles a las diez de la noche, el programa de entrevistas de Canal Córdoba Televisión tendrá como invitados a Alfonso Castilla, ex presidente de la Caja Provincial de Ahorros, Enrique García Montoya, abogado y ex político, Matilde Cabello, escritora y periodista, y Yolanda Gil, directiva de Enresa y ex diputada.

“Ágora Viva” se completará con otras seis entrevistas a personajes destacados de la sociedad cordobesa.